

CUANDO COMPRENDAS QUE DIOS ES EL CREADOR DE TI Y DE TODAS LAS COSAS, ENTONCES TODO LO AMARÁS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 04 de septiembre de 1994

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**CUANDO COMPRENDAS QUE DIOS ES EL CREADOR DE TI Y DE TODAS LAS COSAS, ENTONCES TODO LO AMARÁS Y TODO LO CUIDARÁS, COMO YO LO CUIDO, COMO YO LO AMO, COMO YO LO BENDIGO.**

[19940904] La paz esté en vosotros, amados míos, os vuelvo a tener la dicha de permanecer con vosotros en estos tiempos. Yo les bendigo en el nombre de mi Padre, Yo vengo a convivir con vosotros, a alentaros a cada uno de vosotros y a daros la fortaleza divina que tanta falta os hace, amados míos. De cierto os les digo, **cuánto tiempo os he estado con vosotros otra vez, cuánto tiempo he permanecido en las mentes de los hombres y aún no han podido emprender el verdadero camino de la vida, cuánto tiempo y cuánto más estaré con vosotros. Porque de cierto les digo, seguid, pues, en vuestros caminos, apresuraos vuestras mentes a acatar las palabras, a acatar las Leyes de mi Padre que rigen delante de esta bendita humanidad que están por encima de vosotros esperando que vosotros la acojas en tu SER y puedan ser el abrigo de tu alma, de tu mente.**

Pueblito bien amado, apresúrate, pues, apresúrate a cambiar de vida, a cambiar en tu SER y a ser un nuevo espíritu de luz, a ser una nueva conciencia, a renacer y a rejuvenecer otra vez con la vida eterna, con la vida sagrada que es mismo el Dios altísimo, el Dios divino que mora en Mí y mora en cada uno de vosotros y en cada una de estas mentes, en toda esta bendita humanidad que son vuestros hermanos y que son los míos también. Debes comprender la vida, debes vosotros razonar sobre ti mismo y emprender el camino de la verdad, el camino de la justicia divina de nuestro Dios eterno. Porque de cierto les digo, que debes comprender que eres parte de Él, porque Él es tu vida, como es la mía misma y es la de todo SER, la de toda criatura, es la de todo el universo, sí, pueblito bien amado. **Esto lo debes comprender, compréndelo en tu SER, compréndelo así. Y de cierto te digo, que verás al Dios Divino dentro de tu alma, lo verás postrado ahí en tu SER, y entonces lo verás trabajando dentro de ti. Pero esto será cuando comprendas que Él es tu vida, que Él es la vida sagrada, la vida eterna, la vida.** Pero esto debes irlo comprendiendo lentamente, pero con amor, con entusiasmo en tu conciencia. Esto lo debes ir acatando en tu mente y déjalo que resuene como el repicar de las campanas en tu SER, de cierto te digo, esta sabiduría déjala que retumbe en tu mente, en tu alma misma y pronúncialo así, amados míos, como os te digo.

Mi Padre es la vida, es mi vida y es la de vosotros también, cuando así mismo vosotros lo creas, entonces sabrás del mundo, sabrás de todas las cosas que te rodean, porque nada habrá que vosotros no la puedas mirar, y así comprender que somos partes de mi Padre, que es parte del altísimo todo lo que miras, todo lo que tienes, todo lo que sientes. Pueblito bien amado, pero compréndelo, pues, acata el amor, acata el amor que fluye sobre tu SER, déjalo entrar y deja que este te renueve, te dé la vida nueva, te haga rejuvenecer en tu SER. Porque a través del tiempo, a través de la vida, de la vida que habéis venido trayendo, que habéis venido pasando, aún tu conciencia por tu propio pensar se ha creído viejo tu SER, tu espíritu. A través del ir y venir del tiempo a este mundo y al mirar, al sentir que vosotros mismos no habéis cambiado, no habéis hecho más que el estancamiento de la vida. Cuando

vosotros entras en razón en tu mente, entonces alcanzáis a sentir un cansancio dentro de ti mismo, que hasta vosotros mismos crees que ya eres viejo. Pero de cierto te digo, mi pueblo bien amado, que este pensamiento vosotros lo habéis creado a través de la iniquidad, a través del pecado, porque el pecado desvanece las fuerzas del alma y esto no se ve hasta que vosotros quieréis levantarte y no lo puedes hacer, hasta entonces puedes comprender lo que va pasando a través de tu tiempo.

Pero Yo te digo que nada es imposible cuando el alma lo desea, cuando hay un deseo ferviente en tu SER, nada es imposible superar la vida y hacerse una nueva criatura, un nuevo SER, nada es imposible renacer. Porque, así como habéis venido y habéis crecido sobre esta carne, también en tu SER lo puedes hacer cambiando, renaciendo, rejuveneciendo en el amor, buscando el amor en tu vida, buscando el arrepentimiento, entrando en el perdón, entrando así. De esta manera verás la resurrección de tu vida y verás el mundo que te espera, un mundo distinto al que hoy vosotros vivéis en tu mente. Porque no vengo a hablarte de la tierra, sino vengo a hablarte de lo que habéis creado dentro de tu mente, dentro de ti mismo, porque vosotros habéis creado un mundo que no es la tierra, sino que es en tu conciencia, esto lo habéis creado en lo que hoy vivéis ahí dentro de él, encerrado, frustrado en tu vida, como es la duda. Este es el mundo que habéis creado vosotros en tu SER, ahí dentro de tu interno, es la incertidumbre, es la vanidad, es el odio, es la ira, es la venganza, es el desamor, este es un mundo que vosotros habéis hecho dentro de tu vida misma, dentro de tu mente que no puedes salir, que no has podido levantarte de él y entrar al nuevo mundo, al reino prometido.

**Más no entrarás, mientras que cada uno de vosotros no busques el amor y la paz, no busques ser el instrumento divino de mi Padre, de las leyes divinas, de la verdad, de la sabiduría; mientras que vosotros no penetres en ella, no tengas las ansiedades divinas, vosotros no podréis reconocer, vosotros entonces no podrás entrar al mundo que Yo os he prometido para ti, un mundo eterno, un reino celestial, distinto, diferente al que vosotros habéis hecho.** Vives en él, vives en tu mundo, pero os te digo, que debes comprender que ese no es el mundo verdadero, ese mundo es mortal, ese mundo trae todos los sufrimientos de la vida, este te yuga, este no te da libertad, ese mundo que guardas en tu SER te mantiene aislado, no te hace comprender a los demás, que no te hace comprender que Dios es la vida y vive en ti para siempre, ese es el mundo donde vosotros estáis aferrado duramente, grandemente, creyendo en vosotros mismos, menos en mi Padre, menos en la realidad, menos en la verdad que es Dios mismo. Porque cuando salgas de tu mundo material, del mundo de la vanidad, es cuando comprendas que Dios es tu vida, que Dios es tu hacedor y el rige en ti, porque Él es el que hace, el que te da los sentidos, el que te hace palpar, el que te hace caminar a través del tiempo. Cuando vosotros logres comprender verdaderamente que es Él quien os te da la oportunidad para ser una nueva criatura, has entrado a la verdad.

¿Cómo es que alcanzarás la vida? ¿Cuál es el camino para que puedas contemplar la vida eterna? Sigue mis pasos, sigue las huellas de mi SER que he dejado en este mundo, las huellas que he dejado es el amor y es la paz, es la armonía, es la unión, es el perdón, estas son las huellas que he dejado bien marcadas para que vosotros no te vayas a perder. **Pueblito bien amado, comprende, pues, lo que os te digo, y serás feliz y verás la felicidad entrar a tu SER. Pues de esta misma les repartirás a los demás, les darás a tus hermanos a comer como Yo vengo a alimentar tu mente, tu alma, tu espíritu mismo para que sientas el gozo, para que sientas la felicidad entrar ahí dentro de tu vida.** Después que la tomes, después que la hayas tomado y te hayas fundido en ella, déjala soltar, déjala que se extienda todo, para que todos tus hermanos que vengan a ti puedan sentirse alojados de la luz divina que vive en tu corazón. Pero debes procurar luchar por obtener esto que Yo te doy.

Porque tendrás que apartarte de todo lo inicuo de la vida, que es la incertidumbre, que es la vanidad, es que la debes comprender, debes comprender lo que es vanidad, lo que es incertidumbre, debes comprender lo que habéis sido en tu vida. Si en verdad comprendieras en tu vida que habéis sido bondadoso, amoroso, sigue ese camino, síguelo, te digo, porque este te llevará a la vida, al reino prometido que Yo os te he dado, Pero si en caso descubrieres en tu mente que solo habéis hecho odio, que solo te habéis mantenido ahí dentro de la venganza, del desamor; apártate de él, apártate, te digo, porque ese camino, ese mundo solo te traerá sufrimiento, solo te traerá inarmonía, ese camino no es largo, porque no es un camino eterno.

**Marca bien tus pasos, ve bien lo que estáis haciendo en cada momento de tu vida, es que debes de repasar, es que debes estar alerta de ti mismo en todos los días, es que vienes a comprenderte y establecer en tu mente todas las cosas, es que es una vigilancia constante, sumisa, es que es una alerta siempre, es que antes de amanecer tendrás que abrir tus ojos, tendrás que empezar a dar gracias a mi Padre por el nuevo día, por el nuevo amanecer que te brinda y tendrás que pedir que el día de hoy sea de provecho para ti mismo, sea de oración para ti y sea de ayuda para tus hermanos. Cuando logres entrar en esta devoción, entonces verás felicidad, veas cómo mi Padre vive en tu corazón, mora en ti y verás, te verás tú mismo trabajar todo para mi Padre y todo para merecer una vida nueva, todo esto tenéis que hacer.**

**Si vosotros me preguntares cómo es que los Discípulos pudieron alcanzar la santidad, Yo te respondería, como te respondo, que estos forzaron su vida, que éstos no dormían, porque todo era meditar, todo era mirarse en sí mismos, todo era borrar de su mente su pasado inerte, todo era oración, todo era el pedimento a Dios y todo era la creencia en que Dios existía en su SER y que Él era su fortaleza, que Él era la vida, que Él era cada movimiento de su vida. Todo esto, ellos pudieron practicarlo y llevarlo a cabo en su alma. Cuando ellos estuvieron puestos, empezaron esparcirlo a su pueblo que fue su predicación para el pueblo.**

**Pueblito bien amado, ve cuánto hay que trabajar y Yo os te digo, todo esto lo tendrás que hacer también vosotros, todo esto lo recorrerás en tu alma para que venga lo demás que será la vida eterna. Porque ellos ya están en la vida eterna, porque ellos lucharon sin cansancio y ellos pudieron elevar y son felices, el gozo está con ellos y ellos con el gozo. Pues mira, mi pueblito bien amado, todo esto te falta a ti y no tan solo a vosotros que me escucháis, sino a toda esta bendita humanidad, a toda esta bendita humanidad que no comprende cómo es el reino y cómo vivir dentro de él, porque estos no han podido entender todo lo que os viene a dar.**

**Esto vengo a darte, esta sabiduría vengo a regalarte para que sepas y cales tu vida misma, puedas calarte a ti mismo y saber cuánto has avanzado, si todavía estás estancado sobre la vida o si ya has empezado a caminar rumbo a la vida eterna. Todo esto os vengo a darte para que puedas calarte dentro de tu vida. Ahora cálate, pues, cálate, echa una mirada sobre ti mismo, en lugar de juzgar a tus hermanos, júzgate a ti mismo, júzgate, di cuánto has hecho, pregúntate a ti mismo si vives en el amor, si vives en la paz, si vives buscando a mi Padre en tu corazón, pregúntatelo a ti mismo antes de decirle a tus hermanos si eso buscas. Yo os te ruego, mis bien amados, esto que lo hagas siempre sobre ti, porque así es como te irás calando, así es como te irás conociendo hasta llegar a descubrirte que tú eres una alma y eres una vida, eres una creación de mi Padre y que todo se lo debes a Él, que la vida se la debes a Él, que por eso debes trabajar para Él; pero al trabajar para Él, cuando hagas la caridad y la bondad para con tus hermanos, estás trabajando para Él, porque ellos son sus hijos, como vosotros también.**

**Pueblito mío, procura, pues, procura vosotros ser una nueva criatura, déjate llevar por el amor, déjate llevar por la paz, déjate llevar por la verdad, porque todo esto son como ríos, como ríos de agua viva que corren y que fluyen sobre tu mente. Ahora déjate llevar por ella y sentirás la fragancia, la fragancia viva y sentirás el palpar del amor, de la verdad, de la sabiduría, deja que fluya sobre tu alma, sí, mi pueblito bien amado. Si vosotros no estuvierais atentos, ¿cómo me conocerías? Pues mira, de esta manera es esta bendita humanidad, Yo estoy y vivo para vosotros y estoy en esta humanidad, si ellos no me sienten, no me miran, es porque no viven alertas, es porque viven en sus mundos encerrados, es porque han creado una actividad errónea. Pueblito bien amado, también vosotros eres así, por eso os les digo que debes comprender la vida y debes acatarla hoy que vengo a alumbrarte, vengo a descubrir el nuevo horizonte que te espera, debes procurar siempre estar alerta y hacer como dictan las Leyes de mi Padre, porque esto es lo que te llevará al nuevo horizonte de la vida, de la vida eterna.**

**Amados míos, dejad, pues, que fluya Yo en tu vida, abridme las puertas de tu SER, porque os quiero estar contigo ahí dentro de tu alma misma, porque quiero llevarte, porque quiero iluminar tu alma para que ya no te pierdas más en el mundo, para que ya no seas como las hojas secas que el viento se las lleva sin un rumbo fijo. Cuánto os te he hablado, desde cuándo he permanecido sobre la mente, desde cuándo he venido hablándote de la vida y poco es lo que habéis tomado, cuánto tiempo he**

**seguido estando contigo y muy poco es el trayecto que habéis recorrido en mi camino, en Mí mismo. Amados oyentes, oyentes de mi Padre, porque la palabra, esto que os doy, es mi Padre mismo, es Dios mismo siendo Él en Mí y Yo siendo el Él, mi palabra es su palabra, su mandato es mi mandato y la sabiduría es Él mismo, porque Él, todo es Él en Mí y Yo en Él. Por eso debes comprenderlo así vosotros también.**

¿Cómo buscáis mirar a mi Padre si no fueras tu mente, si no crees que Dios es tu vida? ¿Cuándo lo mirará este pueblo? ¿Cuándo lo mirará esta bendita humanidad? Si ellos mismos han creado un pensamiento, el pensamiento de la distancia, el pensamiento de la lejanía, creyendo que mi Padre está lejos y está allí solo en el espacio, está allí en el cielo. Esta bendita humanidad ha formado una creencia vana, errónea, adversa a la verdad. Por eso os te digo, ¿cuándo es que mirarán al Dios divino, si a Mí mismo me han creído lejos? Pueblito bien amado, nada está lejos de vosotros, ni fuera de vosotros, todo está cerca y por dentro de vosotros mismos. Si tan solo por un momento aquietaras tu mente, si tan solo por un momento dejares entrar a la verdad, dejares entrara la sabiduría, ésta te haría conocer que **Dios vive en tu corazón, vive en lo más hondo de tu vida, es el principio de tu vida, es tu principio y es tu fin por dentro de tu SER. Compréndelo, mi pueblo, porque a eso vengo a darte, a traerte razón de mi Padre, a decirte dónde lo encontrarás, porque es así como lo encontrarás, no lo busques por fuera, aunque en todo está y todo es Él, pero en ti también vive dentro de ti. Por eso búscalo así, créanlo así, ámalo así, compréndelo así y entonces tu vida cambiará, tu mundo se transformará en el nuevo mundo y verás la vida eterna que Yo os he prometido y que nadie ha alcanzado, porque nadie la puede ver, porque todos las han querido ver por fuera, pero se han olvidado del secreto de la vida que todo vive por dentro y todo está dentro de sí mismo, porque todos y muchos se han subido a las montañas y han subido allí unos objetos para mirar hacia el cielo buscando al Creador.**

**Como hay otros de tus hermanos, los de la ciencia física, los de la ciencia material, aquellos que forman esos grandes aparatos, éstos hermanos tienen un fin, éstos desde hace milenios tienen un propósito, porque estos no han creído que Dios vive en su corazón, tratan de encontrarlo por fuera y hoy han hecho grandes cosas, grandes aparatos y se han lanzado hacia el espacio buscando ver a Dios y buscando ver el cielo, buscando tocar el cielo, pero no lo han logrado y no lo lograrán. ¿Sabes por qué, mis bien amados? Porque, de cierto te digo, que no hay nada palpable, que el cielo no es como este techo que tiene esta casa, que puedes subirte por una escalera y tocar el techo de ésta. Yo te digo que el cielo es toda inmensidad y en lo más profundo se encuentran muchas cosas que el hombre no ha podido descubrir, pero esto no podrá ser porque ya su ciencia ha llegado, ya su mente está hasta allí y hasta allí se quedará. Pero éstos, estos hombres, este ha sido su propósito desde los tiempos atrás, el primer pensador, el primer hombre que intentó ver a Dios fuera y en el cielo, dio la idea a los demás y desde aquel tiempo a éste, esa ciencia viene progresando. Pero si ellos logran, si ellos en verdad logran comprender a Dios en su corazón y que Dios les ha dado la ciencia, y como Él es la ciencia divina, entonces podrían ser más.**

Pueblito bien amado, cuántas cosas tengo para ti, pero Yo podría hablarte del espacio físico, de todos los planetas, podría enseñarte de todos ellos y aun de lo que no ha alcanzado a ver la ciencia del hombre, Yo podría enseñarte más allá de lo que hay allí, más allá del espacio todo es infinito, todo es inmenso, no hay límites, no hay un hasta aquí allí. ¿Y sabéis por qué? Porque el Creador no tiene límites, porque el Creador es eterno y es eternidad y el espacio, todo lo que ves, todo es eternidad. Mi pueblito bien amado, tú también podrías descubrirlo así, cuando así vivas en oración y ayuno, cuando así transformes tu alma en una alma amorosa, en una alma piadosa, en una alma sumisa al Creador. Cuando logres creer que mi Padre, como antes te he dicho que es tu vida, podrás descubrir todas las cosas. Porque mi Padre os te ha dado el permiso de que lleguéis a donde vosotros queráis llegar, de que mores a donde vosotros queráis morar, mi Padre te ha abierto las puertas para que todos lo excursiones en tu vida, para que todo cuando lo quieras ver, solo basta te dispongas a verlo y lo verás, porque mi Padre el Creador no te niega nada, este te abre las puertas para que puedas elevar tu alma, tu mente, para que puedas salirte del mundo físico y así trasladarte a donde vosotros lo deseéis. Porque Dios mi Padre es inmenso, es inmensidad y cuando logres entrar a la inmensidad, has conocido a mi Padre, lo has conocido ya cuando logres entrar a todo esto.

Pueblito bien amado, Yo podría hablarte, podría hablarte más y alargar la ciencia divina, pero si no te comprendes a ti mismo, ¿cómo es que comprenderás sobre la tierra, sobre el espacio, sobre lo que vive en cada átomo de la vida? Pueblito bien amado, si no te has podido conocer a ti mismo, si no has podido entrar al mundo, al mundo nuevo, ¿cómo es que penetrarás después a otros mundos? Si es necesario que vosotros empecéis por ti mismo para que después puedas emprender la libertad y puedas volar a la eternidad. Pero Yo te enseño todo esto que te doy, esta enseñanza, esta es enseñanza y sabiduría y verdad, ahora acátala con amor, recíbela con amor en tu interno y déjala que fluya ahí como un torrente de agua viva, déjala, mi pueblo, y ésta te llevará a todo lo que os te he dicho que vive, que existe, que hay y que nadie ha podido ir allí.

Este es mi regalo por esta mente, este es el mensaje que Yo os te doy para vida tuya, para vida eterna de ti mismo. Piensa en ti, mi pueblo, piensa en lo que has hecho, piensa en lo que hiciste ayer, escudriñalo y ve si es bueno lo que hiciste o si es malo, y piensa también que hoy es otro día para así renovar las cosas, rehacer las cosas que no habéis hecho, piensa que es un nuevo día en donde vosotros podáis arrepentirte y entrar al mundo del amor, al mundo de la paz, de la tranquilidad. Piensa en ti, mi pueblo, piensa en lo que haces, vigila tus pasos de tu mente, ve lo que haces. Cuanto no hagas esto, no sabrás nada de la vida, pero en cuanto esto lo vayas realizando en tu SER, entonces sabrás mucho de la vida. **Cuando comprendas que Dios es el Creador de ti y de todas las cosas, entonces todo lo amarás y todo lo cuidarás, como Yo lo cuido, como Yo lo amo, como Yo lo bendigo. Porque Yo te bendigo a ti, mi pueblo, porque tú eres hijo de mi Padre, porque es a vosotros a quien voy a cuidar y a quien he venido a cuidar, porque para Mí, todo, vosotros y todos lo demás, son bienes de mi Padre y todo se lo entrego a Él, todo lo amo y lo cuido y todo lo envuelvo con mi manto de luz sabiendo que todo es de mi Creador. Y mi Padre me cuida a Mí, Él vive en Mí porque Yo vivo en Él y sobre todas las cosas que son de Él.** Ahora, vosotros también lo vas hacer, acata esto que te doy y hazlo a diario, cuídalo todo y entrégalo todo a Él otra vez, porque debes comprender que todas las cosas que tenéis vosotros, esto es de mi Padre, todo es de Él, tú mismo eres de Él y debes entregarte a Él, porque verdaderamente eres de Él.

Yo os te entrego la paz, llévala y derrama el perdón en vosotros y el amor, ahora fúndete en él para que éstos te conviertan en luz, para que donde vayas vosotros, donde quiera que te encuentres a tus hermanos puedan sentir la presencia divina que vive en vuestro y vuestros corazones, derrámalo en vuestros hogares para que ellos también sientan ese aliciente divino, que es Dios en tu corazón. Benditos sean, Yo por esta mente este es mi regalo, este es mi regalo que Yo os doy. Amados míos, amaos los unos a los otros para que no caigan en tentación, pero ámense de verdad, no tan solo de cuerpo, sino de alma, de mente, de conciencia. Y Yo que vivo en la conciencia, ahí sabré de vosotros mismos. Hasta pronto, amados míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.